

# El 'caso Baena' puede cambiar el fútbol base

## El abogado Izquierdo, seguro de ganar el pleito al Barça

T. GUASCH / BARCELONA

**E**l abogado barcelonés Felipe Izquierdo representa al jugador españolista José Raúl Baena es su pleito contra el Barça. Los azulgrana le piden una indemnización de 3,5 millones de euros por abandonarles para fichar por el Espanyol. Lo sustentan en su éxito en un caso similar, el de Fran Mérida, hoy en la Real Sociedad, que les dejó por el Arsenal. Un juzgado de Vilanova i la Geltrú dio la razón a los barcelonistas y condenó a los ingleses a pagar tres millones. Se sospecha que los clubes llegaron a un acuerdo y que, finalmente, el Arsenal pagó mucho menos dinero. Para Izquierdo, la demanda no se sostiene.

"Baena, como Mérida, era menor de edad cuando su padre firmó por él con el Barça; una vez cumplió los 18 tiene derecho a elegir su futuro", explica el abogado que entiende que a su cliente le ampara

el Artículo 35.1 de la Constitución, que dice: "Todos los españoles tiene derecho a la libre elección de trabajo".

"Entiendo que el Barça puede reclamar el dinero que invirtió en el jugador cuando era un niño, su manutención y educación escolar. Pero de ninguna manera pedir 3,5 millones de indemnización a una persona a la que pagaría 9.000 euros al año según el contrato al que se agarra", detalla Izquierdo.

El Comité Jurisdiccional y de Conciliación de la RFEF dio la razón a Baena y el Barça interpuso demanda en los tribunales ordinarios. Si éstos fallan a favor de Izquierdo, la relación clubes-jugadores del fútbol base puede sufrir un giro de 360 grados a favor de éstos.

EL DETALLE

### UN JUVENIL CON VISTAS A PRIMERA

"Elegí el Espanyol por su proyecto deportivo", aseguró José Raúl Baena Urdiales (Torrox, Málaga, 2-3-1989) el día en que se le concedía la ficha federativa para jugar en Sant Adrià, el pasado 9 de octubre. Este centrocampista, que militó cinco



temporadas en el Barça y se despidió conquistando el MIC hace un año, contribuye al liderato del Juvenil A en División de Honor, lo que alterna con algún concurso con el Espanyol B. Pero también se entrena con frecuencia con el primer equipo: el martes, por ejemplo, jugó ante el Swansea. Por cierto, casi pasa a solas la última Nochevieja.



FELIPE IZQUIERDO. El abogado de Baena, en su despacho de Barcelona.

## El Barça podía despedirle gratis

■ Uno de los abusos que Izquierdo expone en su defensa de Baena es el desequilibrio de fuerzas que existe entre el Barça, club demandante, y el joven demandado. "Le obligaron a firmar un contrato por cuya ruptura le piden 3,5 millones... pero si ellos hubiesen decidido romperlo, Baena se hubiese ido sin recibir un

euro, gratis". El abogado entiende que el juez encargado del caso le dará la razón y Baena deberá pagar alrededor de 100.000 euros al club de Les Corts. "Es un caso interesante que, de ganarlo como espero", sentará jurisprudencia. Un mayor de edad puede decidir para quién trabaja sin que eso le lleve a la ruina", concluyó.